


«Приходи сегодня 
вечером   с мечом на 
спортплощадку, 
поиграем»

Дима написал своему другу Коле записку: 

Коля записку прочитал и пообещал прийти. Собрались ребята 
после уроков.
- Мяч будет, - сказал товарищам Дима – Колька принесёт. 
Пришёл Коля, а в руках у него вместо мяча был деревянный меч. 
Ребята расстроились, что не придётся поиграть в футбол».
- Почему так получилось?
- Как правильно записать это слово?



мяч – с 
мячом



Тема: 
Правописание 

безударной гласной 
в корне слова



Учиться правильно писать 
слова с безударной гласной 
в корне слова.

Цель:



Что надо 
проверять? 
Гласные  А, О, И, Е, 
Я. 



Где надо 
проверять? В корне 

слова.



Как надо 
проверять?

Надо подобрать  слово 
с ударным звуком в 
корне. 



Чем надо проверять? 

Проверяем ударением.



Если буква гласная вызвала сомнение,
Ты её немедленно ставь под ударение.



Один – много     много – один

Звезда -                      шары -                    лесной -                       
Река -                         глаза–                      шагать -
Гроза -                       грибы -                    морской - 
Зима -                         следы -                   кричать -  

однокоренное                         
слово 


